

Vers un monde meilleur

Journée mondiale du migrant et du réfugié,
ce 19 janvier, le Pape François en a choisi le slogan :
« *Vers un monde meilleur* »...

Un monde meilleur !
Et notre cœur pense à un monde sans violence,
sans injustice.
Un monde qui s'organise et se développe
pour nourrir et abreuver tous ses enfants
un monde sans préjugé, fraternel.

Un monde meilleur ?
Un monde où ceux qui souffrent
ont raison d'espérer
et de compter sur les autres,
sur nous !

Un monde qui dit, à chacun de nous :
« *Simon de Cyrène,
tu as été choisi pour partager
avec Celui dont la Croix est trop lourde...* »

« *Mais, Seigneur,
je reviens du travail,
je suis fatigué... mes enfants...* »

« *Je sais !
Va.* »

† Mgr Michel Dubost
Évêque d'Évry - Corbeil-Essonnes
le 13 janvier 2014